

27 octobre 2022

Notre associé Denis Ferland élu président de l'Institut d'insolvabilité du Canada

Denis Ferland a été élu président de l'Institut d'insolvabilité du Canada (« IIC »).

« Je souhaite promouvoir l'IIC en tant qu'organisme canadien de référence en matière d'insolvabilité et de restructuration commerciale et veiller à ce que l'ensemble des membres à travers le pays y soient représentés », indique Denis au sujet du mandat de deux ans qu'il s'apprête à entreprendre. « Je compte également travailler main dans la main avec la prochaine génération de spécialistes de l'insolvabilité et de la restructuration commerciale. »

La vaste expérience de Denis dans le domaine du droit jumelée à ses nouvelles fonctions seront certainement un atout pour nos clients et la communauté du secteur de l'insolvabilité et de la restructuration commerciale. Denis conseille des clients de tous les horizons, dont de grandes multinationales, des banques et des institutions de services financiers, des créanciers, des débiteurs et des officiers de justice (notamment des syndics, des contrôleurs et des séquestres). Avec plus de 35 ans de pratique, il a élaboré des solutions créatives dans un grand nombre d'importants dossiers de restructuration et d'insolvabilité menés au Québec. [Pour en apprendre davantage au sujet de son travail.](#)

L'IIC est le principal organisme d'insolvabilité du secteur privé. L'institut se consacre à la reconnaissance et à la promotion d'excellence en matière d'insolvabilité au Canada. Parmi ses membres se retrouvent les professionnels les plus chevronnés du secteur de l'insolvabilité au Canada.